



Neue TT-Platten... ... und Tenniserfolge!

AUSFLUG Unsere 5eu1 und 5eu2 waren **mit ihren Austauschpartnern aus Sultz-sous-forêts in Haguenau** und konnten vor Ort ihre Französischkenntnisse und Freundschaften vertiefen.

ORIENTIERUNG Bei den saarländischen Schulmeisterschaften im Orientierungslauf haben wir einige Erfolge zu vermelden. **Ayumi Hubner** gewann in der WK I den ersten Platz. **Gero Böhm und Friedrich Bellaire** belegten in der WK III den ersten und zweiten Platz. Dazu erreichten weitere Teammitglieder Top 10 Platzierungen. Herzlichen Glückwunsch!

SCHULGARTEN Beim **Tag der offenen Tür** in unserem Schulgarten waren viele Gäste anwesend und unser Schulgarten präsentierte sich mit vielen selbst gemachten kulinarischen Highlights und lustigen Mitmachspielen **von seiner schönsten Seite**.

SCHULRADELN Wir starten in die letzte Woche des Schulradelns bis Samstag einschließlich. Danach können Radkilometer noch eine Woche lang nachgemeldet werden und dann werden wir das Endergebnis mitteilen. Zurzeit liegen wir beim Schulradeln im Saarland auf Platz 1 mit dem **größten Teilnehmerteam (360) und den meisten Kilometern (35.118 km)**. In Deutschland landen wir nach dem Wochenende unter den Top 50 von über 4.000 teilnehmenden Schulen.

SILLEFETE Wir begrüßten am Freitagnachmittag **146 neue Schülerinnen und Schüler** mit ihren Eltern in der Aula. Nach der Vorstellung der Klassenleitungen wurden alle mit der prall gefüllten Johanneums-Infomappe und dem persönlichen Johanneum-Hipster-Bag ausgestattet. Danach feierten wir bei nicht erwartetem Sonnenschein eine großartige Sillefete mit Pizza, Pommes, Popcorn und tausend Enten beim traditionellen Ententauchen. **Herzlichen Dank an alle** Kolleginnen und Kollegen und alle Teammitglieder des Silentiums für eine großartige Veranstaltung mitten im Schulalltag. Eine ausführliche Fotogalerie berichtet auf der Startseite der Homepage.



TENNIS Nach einem spannenden und engen Spieltag mit nervenstarken Jungs aus der WK III sind wir mit einem 4:2 Sieg **eine Runde weiter** und damit im Halbfinale. Die WK III-Mädchen sind leider ausgeschieden, wir gratulieren den Mädchen vom Saar-Pfalz-Gymnasium.

TISCHTENNIS Die **neuen Schätze** unserer Tischtennis-AG sind angekommen. Wir haben zu sehr fairen Konditionen Wettkampf-Tischtennisplatten bekommen. Herzlichen Dank an die TTF Erbach!

WIESENFEST Unsere **Jugendgruppe KSJ** feiert am heutigen Sonntag ihr Wiesenfest. Herzliche Einladung!

TERMINE: So, 2.6. – Sa, 22.6.
So, 16.6.
Mo, 17.6.

Schulradeln 2024 im Team Johanneum mit Schülern, Lehrern, Eltern
Wiesenfest der KSJ ab 15 Uhr
Bekanntgabe der **Ergebnisse des schriftlichen Abiturs**

Viel Spaß bei der EM, der Auftakt ist gemacht... LG Oliver Schales